
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist daraufhin, dass in der nicht-öffentlichen 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses eine Übereinstimmung bestanden habe, dass man in 
der heutigen Stadtratssitzung zu diesem Tagesordnungspunkt unmittelbar ohne Debatte zur 
Abstimmung kommen möge. Sei dennoch eine Debatte erwünscht, müsse diese, da es sich um 
Vertragsangelegenheiten handle, unter Ausschluss der Öffentlichkeit in nicht-öffentlicher Sitzung 
erfolgen.  
Dem Vorschlag der sofortigen Abstimmung des Haupt- und Finanzausschusses wird nach 
Nachfrage des Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gefolgt. 
 


